

## Desarrollo estudiantil

# UDB inauguró centro integral

» El nuevo espacio beneficiará a todos los alumnos de la universidad

Georgina E. Vividor

Con el fin de ofrecer a sus estudiantes más oportunidades de formación complementaria, la Universidad Don Bosco (UDB) inauguró ayer el nuevo Centro de Desarrollo Integral de Universitario VIPE.

Este moderno edificio, ubicado en el campus de la Ciudadela Don Bosco, en Soyapango, cuenta con una infraestructura de tres niveles con diversos salones. La construcción del proyecto tuvo una duración de nueve meses y se desarrolló con el apoyo financiero de la Asociación Internacional para Proyectos de Desarrollo VIPE de la República Federal de Alemania.

“Es un espacio que pretende aportar a la educación del estudiante elementos sustantivos para que su formación sea integral, estimulándolos por medio de programas alternativos y de esa forma que los alumnos tengan un mejor perfil, por supuesto dentro de un carisma salesiano”, comentó el director del Centro de Desarrollo Integral VIPE, Manuel Menjívar.

Dentro de este centro, los jóvenes podrán acceder a servicios en diferentes áreas. Una de ellas es de Desarrollo Educativo de Servicio Lúdico, la cual impulsa disciplinas como el arte, la cultura,



FOTO EDH / JORGE REYES

EL EDIFICIO cuenta con una infraestructura de tres niveles y diversos salones, en los que se ofrecerán servicios de salud, arte, investigación, entre otros.

ra, los deportes y actividades de proyección social.

Otra de ellas es la de Salud, donde los alumnos de la UDB recibirán asistencia psicológica individual y grupal, higiene ocupacional, atención médica primaria y servicios pastorales.

Además, en el edificio también se encuentra el Instituto de Investigación y Formación Pedagógica, el cual tiene como propósito fomentar las habilidades de los

estudiantes. De igual forma cuenta con un área de Desarrollo Futuro donde se generarán proyectos venideros de la institución.

“Al formar el centro, la universidad está haciendo un esfuerzo de potenciar diversos servicios dentro de un plan estratégico. Queremos generar programas de intercambio estudiantil y pretendemos también fortalecer diferentes capacidades críticas”, puntualizó Menjívar.



SU MODERNA infraestructura rompe con el esquema de los demás edificios del campus. La construcción del proyecto se inició en junio de 2009 y se invirtieron unos 522 mil dólares.

## Margarita no se retirará

» La reina de Dinamarca desmintió los rumores de abdicar

Agencias/EFE

La reina Margarita II de Dinamarca, que el próximo día 16 cumplirá 70 años, aseguró que no tiene pensado abdicar en su hijo mayor, el príncipe Federico, y que continuará en el trono hasta que las fuerzas le fallen.

“Seguiré mientras tenga fuerzas para ello, no voy a bajar el ritmo, todavía queda mucho que hacer, cosas importantes que realizar”, afirmó la soberana ayer en el palacio real de Fredensborg.

De esta forma, desmintió de nuevo los rumores surgidos en los últimos meses, aireados por medios sensacionalistas daneses, sobre sus supuestos planes para abdicar y trasladarse a vivir a Francia con su esposo, el príncipe Enrique.

Margarita II calificó de “acon-

tecimiento especial” su próximo cumpleaños por iniciar una nueva decena y ser “un signo de interrogación”.

“Pero lo que realmente es especial es que de repente uno puede echar la vista atrás tantos años”, afirmó.

La reina dijo que no tiene duda alguna acerca de que la monarquía continuará con Federico y luego con el primogénito de éste, el príncipe Christian, y tampoco cree que la institución afronte ningún reto especial en el futuro.



FOTO EDH / AP

LA MONARCA ofreció una conferencia a los medios daneses para anunciar la celebración de sus 70 años el próximo 16 de abril.